
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence V1960ST

Prix 1 470 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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En plein  cœur du centre-ville,  face à la  mer et  à  proximité immédiate des plages,

des commerces et du port, se trouve ce superbe appartement entièrement rénové,

à l'élégance contemporaine, niché au sein d'une prestigieuse résidence.Lumineux

et spacieux, cet appartement de 135 m2 propose un vaste séjour/salle à manger,

une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  ainsi  que  trois  chambres  et  deux  salles

de douche. Une cave vient également compléter cet ensemble.De la terrasse et de

l'intérieur, une vue imprenable sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez s'offre à vous,

ajoutant une dimension unique à ...

In  the  heart  of  the  city  centre,  facing  the  sea  and  in  the  immediate  vicinity  of

beaches,  shops  and  the  port,  is  this  superb  fully  renovated  apartment,  with

contemporary  elegance,  nestled  within  a  prestigious  residence.Bright  and

spacious, this 135 m2 apartment offers a large living/dining room, a fully equipped

open  kitchen,  as  well  as  three  bedrooms  and  two  shower  rooms.  A  cellar  also

completes this set.From the terrace and the interior, a breathtaking view of the sea

and the Gulf  of  Saint-Tropez is  offered to  you,  adding a  unique dimension to  this

living space.

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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